
В фойе детской библиотеки-
филиале № 9 тесно от 
взрослых горожан. На 
депутатский отчёт пришли 
общественники, руководи-
тели ТОСов и просто не-
равнодушные люди, душой 
болеющие за родной город 
и район. Высокая явка изби-
рателей – яркий показатель 
доверия народному избран-
нику, который делом дока-
зал горячую заинтересован-
ность в решении и соци-
альных, и личных проблем 
горожан. В депутатском 
корпусе Евгений Плотников 
– заместитель председателя 
комиссии по городскому 
хозяйству, строительству и 
экологии и  член комиссии 
по социальной политике и 
связям с общественностью. 
На комбинате он занимает 
должность заместителя 
главного энергетика ПАО 
«ММК» по производству 
продуктов разделения 
воздуха, водоснабжению и 
гидротехническим сооруже-
ниям.

С первых минут официальная 
встреча переходит в диалог едино-
мышленников, откровенный, дове-
рительный разговор. Большинство 
жителей хорошо знают Евгения 
Анатольевича по конкретным де-
лам и не раз убеждались в крепости 
его слова. 

Предваряя официальный отчёт, 
Евгений Анатольевич поделился 
мыслями о необходимости уре-
гулирования отдельных законов, 
которые бы гарантировали под-
держку способным ребятам. Порой 
простого человеческого участия 
бывает достаточно, чтобы опреде-
лить судьбу одарённого ребёнка. 
Евгений Плотников рассказал, как 
сотрудники управления главного 
энергетика ПАО «ММК» отклик-
нулись на его просьбу и помогли 
талантливой девочке отправиться 
на музыкальный конкурс в Москву, 
где её выступление было отме-
чено среди лучших. Депутатская 
поддержка ученицы школы № 6 
позволила одарённой школьнице 
участвовать в международном 
песенном конкурсе, проходившем 
в Италии. Маленькая певица стала 
лауреатом. В приоритете депутата 
– поддержка детских талантов, и 
особенно ощущают его заботу юные 
спортсмены.

– Ежегодно проводим турниры 
среди дворовых хоккейных команд, 
– обращается к слушателям Евге-
ний Плотников. – В пределах своих 
возможностей помогаем ребятам с 
оборудованием хоккейных площа-
док, организацией соревнований.

Евгений Анатольевич постарался 
для команды «Дворовые волчата»: 
ребята щеголяют в фирменной 
хоккейной форме «Металлурга». 
Турнир 2020 года состоялся на 
ледовой площадке округа № 10, 
недалеко от приемной депутата. По-
бедившей команде вручили кубок, 
всем участникам турнира – медали 
и сладкие призы. 

Комментируя наказы избирате-
лей, депутат призывал электорат 
разграничивать полномочия раз-
личных ветвей власти. Не всегда 
депутаты городского Собрания 
имеют возможность повлиять на 
власть исполнительную, у которой 
есть свои обязательства. В качестве 
иллюстрации сослался на давнюю 
проблему в районе: обустройство 
парка Трёх поколений. Напомнил, 

что каждой весной при поддержке 
администрации Правобережного 
района и КТОСов территорию при-
водят в божеский вид. Сам Евгений 
Анатольевич не упускает случая 
поработать на субботнике бок о бок 
с избирателями.

– Активное благоустройство 
округа, который находится в цен-
тре города, должно вывести его 
на первое место, – обращается к 
жителям Евгений Анатольевич. 
– За последние годы возвели не-
сколько детских площадок, обо-
рудовали парковочные карманы, 
установили газонные ограждения, 
скамейки, спилили ветхие деревья. 
Четыре года подряд в меру своих 
сил и возможностей восстанавли-
ваем парк. Тесное сотрудничество 
с правоохранителями, жителями 
микрорайонов, КТОСами, акти-
вистами, дружинниками делает 
территорию нашего округа ком-
фортной и безопасной для жизни, 
учёбы, воспитания детей. 

Тезисное изложение и детали-
зация отдельных пунктов отчёта 
свидетельствовали, что депутат и 
помощники горячо заинтересованы 
в решении задач по обустройству 
округа. 

– На год в каждый округ выде-
ляется по пятьсот тысяч рублей, 
– объясняет Евгений Плотников. 
– Но прежде чем деньги пойдут на 
исполнение наказов избирателей, 
выбираем микрорайон с наиболее 
активными горожанами, проводим 
тендер, определяем исполнителя, 
на счёт которого и направляются 
целевые средства. После выпол-
нения задания подписываем акты 
принятых работ. Например, чтобы 
установить лавочку или спилить 
старое дерево, требуется пройти 
хлопотную процедуру согласований 
и утверждений. Большую поддерж-
ку в реализации добрых дел оказы-
вают мои помощники, активисты 
КТОСов, которые собирают подписи 
жильцов, составляют протоколы, 
контролируют работу подрядных 

организаций, за что им огромное 
спасибо.

Кроме работ  
по благоустройству территорий, 
средства направляются  
в дошкольные учреждения

 В округе шесть детских садов, 
и в каждом здании установили 
пластиковые окна, новые входные 
и межкомнатные двери. Только в 
библиотеке № 9 установили восемь 
пластиковых окон. 

Перед началом собрания заведу-
ющая библиотекой Лидия Гумерова 
на правах хозяйки показала читаль-
ный зал, книгохранилище. 

– У нас новенькое крыльцо, дверь, 
удобная для младших школьников 
мебель. В библиотеке пять тысяч 
читателей, которые учатся в шко-
лах округа. Детям должно быть 
комфортно, уютно, только тогда 
они с удовольствием придут в би-
блиотеку. Ремонт, мебель – всё бла-
годаря поддержке нашего депутата 
Евгения Анатольевича. Он снабжает 
библиотеку канцелярскими това-
рами, новыми детскими книгами  
и ко всем праздникам готовит по-
дарки. В прошлом году проходил 
конкурс чтецов, приуроченный к 
Всемирному дню поэзии и неделе 
детской книги. Победителям и 
участникам призы вручил Евгений 
Анатольевич. 

Немаловажная статья в депу-
татской работе – адресная помощь 
горожанам. Кроме поддержки та-
лантливой молодежи средства 
направляли на лечение, издание 
патриотической книги о героях-
магнитогорцах. Часто люди об-
ращаются с просьбой оформить 
бесплатную подписку на городские 
периодические издания. Никому не 
отказывают: ежегодно не менее 300 
человек получают «Магнитогор-
ский рабочий» и «Магнитогорский 
металл». 

При депутатской поддержке все 

красные дни календаря отмеча-
ют чаепитием, вручают подарки 
ветеранам войны и труженикам 
тыла, инвалидам и пожилым лю-
дям. Медали «Дети погибших за-
щитников Отечества», которые 
вручает общественная организация 
«Память сердца», изготовлены при 
материальной поддержке депутата 
Е. А. Плотникова. 

Гостинцы от депутата в День 
защиты детей получают воспи-
танники дошкольных учреждений 
округа. Подарки от народного 
избранника выпускникам школ 
и педагогического колледжа по-
зволяют молодёжи почувствовать 
торжественность момента, ощутить 
заботу властей. Призы спортсменам 
с ограниченными возможностями, 
участвующими в ежегодных рай-
онных соревнованиях «Искристая 
лыжня» и кроссе «Золотая осень», 
– показатель того, сколь высоко 
Евгений Плотников оценивает их 
спортивные достижения.  

Пятый год в округе проводятся 
народные гуляния на Масленицу. 
Творческий коллектив Дома друж-
бы народов помогает организовать 
праздник, вовлекая в веселье и ре-
бятню, и взрослых. Разгуляй-2020  
праздновали по традиции – с шум-
ными играми: перетягивали канат, 
участвовали в эстафетах, соревно-
вались в меткости, мерялись силой 
в кулачном бою и поедали пирами-
ды блинов.

Избиратели обращались к Евге-
нию Плотникову как к последней 
инстанции, человеку, способному 
решить разные задачи. На отчетном 
собрании  просили урезонить недо-
бросовестных продавцов, помочь с 
уличным освещением и даже посо-
действовать в установке фонтана. 
Евгений Анатольевич, не откла-
дывая дело в долгий ящик, звонил 
ответственным лицам, оговаривал 
возможность оперативного реше-
ния проблем. 

Одна из активисток обратила 
внимание на опасность, которую 

представляют  старые деревья. Она 
стала свидетелем ситуации, когда 
ветка трухлявого карагача рухнула 
чуть ли не на головы прохожих. 
Собрание решило: насаждения, 
которым почти два десятка лет, 
необходимо подрезать. Спустя ко-
роткое время Евгений Плотников 
согласовал выполнение работ с раз-
личными инстанциями, и четвёр-
того февраля 2020 года на участке 
улицы Имени газеты «Правда», 
от проспекта Карла Маркса до 
Суворова, работники дорожного 
специализированного учреждения 
срезали верхушки карагачей. 

Активистка округа Лариса Каза-
кова, наблюдавшая за процессом 
кронирования деревьев, была 
уверена, что быстрое решение про-
блемы стало возможным благодаря 
звонку депутата Евгения Плотни-
кова в ДСУ. 

Помощник депутата  
Ольга Самородова подчеркнула, 
что все добрые дела  
не перечислишь: даже тезисное 
упоминание о каждом из них 
перевалило за сотню пунктов

– Главное, что ни одну просьбу 
избирателей не оставили без вни-
мания. Более всего жители рады 
кабинету амбулаторного приёма, 
который благодаря стараниям Ев-
гения Анатольевича был открыт 
в округе. Горожане выражают при-
знательность за строительство в 
округе множества парковочных 
карманов: площадь только одной 
автостоянки на Карла Маркса, 88 
превышает 100 квадратных метров. 
Несмотря на режим самоизоляции  
выполнили очередной наказ изби-
рателей – огородили палисадник по 
улице Дружбы, 44. Теперь жители 
могут не опасаться, что цветы за-
топчут, а кустарники погибнут под 
колесами автомобилей. 

Для поддержки горожан во время 
карантина председатель совета ди-
ректоров ММК Виктор Филиппович 
Рашников выделил полмиллиарда 
рублей на помощь тем, кто в ней 
особенно нуждается. Команда де-
путата Евгения Плотникова по-
могла реализовать масштабную 
гуманитарную акцию: вручила про-
дуктовые пакеты проживающим в 
округе пенсионерам, многодетным 
и малоимущим семьям, молодым 
педагогам и медикам.

Оценка избирателей
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Команда единомышленников
Активно благоустраивая территорию своего избирательного округа,  
депутат Евгений Плотников преображает центр города
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